

## 令和6年度 第18回 工大杜の会の集い挨拶

本日は、お忙しい中、第18回 工大杜の会の集いにご参加いただきありがとうございます。ありがとうございました。

改めまして神山先生、叙勲「瑞宝小綬章」の受賞おめでとうございます。そして、本日スピーチいただきました皆様、熱いエールで会場を盛り上げて頂いた林様、森谷様に感謝申し上げます。

また、集い開催にあたりご尽力いただきました、幹事の皆様、大学と調整いただいた菅原先生、職員の皆様にも感謝申し上げます。

今年も大学より多くの先生方にご参加いただきました。誠にありがとうございます。OBの我々も先生方と交流ができ、大学の状況など色々なお話を伺うことができました。本日、諸事情により参加できなかったOBの方々もおり残念ではありますが、ここにおそろいの皆様は、来年も是非参加していただければ幸いです。

さて、在学生の皆さん、本日の集いはいかがでしたか？ 本日の参加者は1回生から52回生と、なんと年の差は半世紀以上です。いろんな年代のOBが集まり、皆で楽しく飲んで交流する、それが『杜の会の集い』です。在学生の皆さんも卒業後は、是非この集いに参加してください。

最期に、本日の参加者は94名でした。OBの皆様の懐かしい顔ぶれ、同級生との歓談、先生方・在学生との交流の時間が足りず、名残惜しいことと思いますが、閉会の時間が近づいてまいりました。

来年も、11月15日・土曜日、この仙台サンプラザで、杜の会の集いを計画しております。是非、本日参加できなかったOBの方々、同級生をお誘いの上、来年もご参加いただけるよう、よろしく願いいたします。

本日は、誠にありがとうございました。

令和6年10月26日

第18回 工大杜の会の集い 実行委員長 結城 哲